

下島自治会会員の皆様

下島自治会会长 大山 鶴彦
子ども会会长 清田 智子

下島子ども会 令和6年度後期活動報告

日頃より、子ども会活動にご理解・ご協力いただきましてありがとうございます。

前年度後期の活動をご報告いたします。

○親睦会（ボウリング大会）：11月9日（土）コロナワールド小田原

【参加人数】小学生会員28名、保護者会員3名、自治会員5名

バスに乗って、bingoをしながらコロナワールド小田原のボウリング場へ。転がす子もいれば、大人顔負けに上手な子、初めてのボウリング、という子もいました。今回は自治会長をはじめ自治会の方にも参加していただき、また学年を混ぜたチームでの対抗戦としたため、多様な交流が持て、とても盛り上がりしました。帰りのバスでは「楽しかった」「もう少しやりたかった」という声も聞かれ、楽しめた様子に役員一同、とてもうれしく感じました。

○どんど焼き：1月11日（土）開成駅前第一公園

消防団の皆様にご協力いただき、関係役所の皆さん、子ども会員と保護者の皆さん、地域の住民の皆さまのご理解・ご協力のもと、安全に実施することができました。太鼓の音とともに、どんど焼きの炎が勢いよく燃え上がり、ご来場された方は火にあたって、今年一年の健康を祈念されました。

○山車行列祭：1月19日（日）【参加人数】小学生会員35名

出発前にはお祓いの式典がしめやかに行われました。重い山車をみんなで力を合わせ、下島地区内を引っ張りました。今年は道路工事の影響でルートが一部短縮されましたが、山車保存会の皆さまのご協力のもと、子どもも大人も笛や太鼓の音とともに「わっしょい！わっしょい！」と元気な声を響かせました。

○歓送迎会：3月1日（土）【参加人数】小学生会員46名

新入生5名を含む新入会14名を迎え、6年生は5名が卒業します。今回は6年生が考えてくれたルールで、6年生進行のもと、bingoゲームを行い楽しいひと時を過ごしました。日頃お世話になっている自治会役員さんや地域の方たちにみんなでお礼の言葉を伝えました。

地域の皆様のご協力により、すべての行事を無事に終えることができ大変感謝しております。

至らぬ点が多々ございましたが、1年間ご協力頂きありがとうございました。4月から、令和7年度下島子ども会の活動が始まります。今後とも、子ども会活動にご理解・ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。